

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ghana s'engage à hauteur de 200 000 USD pour l'ONUSIDA

GENÈVE, 3 juillet 2017 — Le Ghana a promis 200 000 dollars pour soutenir le travail de l'ONUSIDA. L'engagement a été pris à la fin de la 40^e réunion du Conseil de Coordination du Programme de l'ONUSIDA (PCB) qui s'est tenue à Genève (Suisse) du 27 au 29 juin 2017.

Dans son rôle de président du Conseil de Coordination du Programme de l'ONUSIDA pour 2017, le ministre de la Santé du Ghana, Kwaku Agyeman-Manu, a déclaré : « Avec notre promesse nous démontrons notre volonté de concourir à la lutte contre la maladie ».

La contribution fait du Ghana l'un des principaux donateurs africains à l'ONUSIDA et suit les engagements récents concernant le financement de l'ONUSIDA par d'autres pays africains. En devenant président du Conseil de Coordination du Programme de l'ONUSIDA en début 2017, M. Agyeman-Manu a souligné que le Ghana travaillerait en étroite coopération avec l'ONUSIDA pour atteindre l'objectif commun de mettre fin au sida d'ici à 2030.

Le Directeur exécutif de l'ONUSIDA, Michel Sidibé a remercié le Ghana pour son engagement. « L'engagement du Ghana à hauteur de 200 000 dollars US pour l'ONUSIDA est un autre exemple de l'augmentation par l'Afrique, de son investissement dans la lutte contre le sida », a-t-il déclaré. « Le partage des responsabilités est incontournable si le monde doit respecter ses engagements de mettre fin à l'épidémie du sida d'ici 2030 », a-t-il ajouté.

[FIN]

Contact

ONUSIDA Genève | Sophie Barton-Knott | tél. +41 22 791 1697 | bartonknotts@un aids.org

ONUSIDA

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : « Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida. » L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA, l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale. Il collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030 dans le cadre des Objectifs de développement durable. Pour en savoir plus, consultez le site un aids.org, et suivez nous sur Facebook, Twitter, Instagram et Youtube.